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Сегодня наоборот нужно все открывать и раскрывать в более простом и  понятном для
человека языком. Потому что уже практически нет времени до  его пришествия. Просто
очень сложно передать духовные причины и  следствия этих миров и их взаимодействия
в открытом виде. В них нет слов  и все ощущения происходят внутри, а потом снаружи.    
 Сложно все выразить  из духовного знания на более легкий язык этого мира. Потому
что у  читающего должны быть хотя бы небольшие чувствительные духовные 
понимания. А если их нет, тогда написанное кажется ему просто бред  сумасшедшего.
Это когда первый раз открываешь писание и читаешь Авраам  родил Иисака, а  Иисак 
родил Якова и так далее, прочитав это закрываешь  писание и говоришь и кому
интересно это читать. Есть вещи которые  просто не возможно открыть нашими словами
в простом понятном понимании  как в этом мире. Нужно иметь духовное зрение и тогда
все будит  открываться с каждым разом по новому. Но это дело наживное,  если есть 
желание познать истину. Например спрашивают как понять отдача в  духовном, а я
говорю что отдача бывает разная. Слово исходящее из  чистого сердца и
провозглашающее Иисуса Христа и раскрывающего в этом  мире входит в человека и
возвращает его к источнику живой воды. Потому  что слово, это последнее в процессе
взаимодействия ушей сердца глаз и  разума и выходящего из уст и входящего в уши. То
есть связующее звено  между двух и более. И этим словом спасается мир, потому что
оно исходит  от посланного Святого духа и здесь выходит наружу и Благословляет Отца
и  Сына, а так же Славит его всем своим сердцем и разумом. В благодарении и 
свидетельства другим.  Всех Благ.
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